

24/04/20 Sanidad Personal SERMAS

El SERMAS hará control y seguimiento de profesionales que usaron las mascarillas Garry Galaxy (envoltorio color verde) retiradas por defectuosas

La Dirección General de Salud Pública nos ha informado de la contestación del Ministerio de Sanidad sobre el uso de las mascarillas Garry Galaxy que han tenido que ser retiradas tras haber sido usadas por miles de trabajadores del SERMAS previamente a su orden de retirada por considerarlas defectuosas.

Según nos ha informado la Dirección General de Salud Pública, en la reunión informativa que se ha celebrado hoy con las Organizaciones Sindicales presentes en la Mesa Sectorial de Sanidad, se ha realizado **una consulta oficial al Ministerio de Sanidad** sobre la situación de desprotección que pudieran haber sufrido los profesionales que han utilizado las **mascarillas FFP2 de la empresa Garry Galaxy** que se han retirado.



El informe que ha emitido la ponencia de Salud Laboral de este Ministerio, explica que los test de control de calidad que se han realizado determinan que esta mascarilla debía tener un 94% de filtración de gotículas y realmente su filtración es del 70, por lo tanto, los profesionales si han tenido un cierto efecto de pantalla aunque no es el establecido en la ficha técnica.

Fruto de este informe, el SERMAS ha decidido hacer un control, evaluación y seguimiento de los trabajadores que las han usado, pero no van a tener el tratamiento de "exposición de alto riesgo" que solicitábamos desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL.**

Por otro lado, desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** hemos solicitado que se realice control de calidad al resto de modelos que aparentemente tienen dudosa fiabilidad .

Recordamos a todos los profesionales que estén **afectados que deben contactar urgentemente con su Servicio de Prevención.**